
Анчелотти про «Реал»: «Мы все как семья, чувствуем себя как
дома. Работать в семье намного лучше, чем в индустрии»
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Карло Анчелотти назвал «Реал» одной семьей.

«Мой сын работает моим ассистентом, и это здорово на эмоциональном уровне, но этот
«Реал» сам по себе является семьей.

Работать в семье намного лучше, чем в индустрии. Мы чувствуем себя как дома.
Давиде мне очень помогает», – отметил главный тренер «Мадрида» после победы в
Лиге чемпионов.


